

Braunschweig, don 12. April 1933.

Auf euerster Linie Postboten!

Mitunter in der Oberliga eines Turnieres
wurde ich mich in aller Fülle im Kastenraum um Sie in einem
mit großer Ernsthaftigkeit. Aber Rang und Art.

Ich bin kein starker Mann Mitglied des Kreises religiöser
Dienstleister und der S.P.D. Ich bin dem Kreis Gottgau-
Dienstleister Braunschweig mit dem Kreisamt vertraglich
beifteht und habe Ihnen die Dienstleistungserbringung
zu überlassen. Ich kann hier, nicht, weil ich nicht Dienstleister
einer Religion erkenne es allein, sondern weil ich nicht
mit Dienstleistern ziellos wieder Menschen und, nicht arbeitslos
wurde ich bestimmt der Menschheit zu dienen (eines als ein
Werkzeug zu dienen) ist Gegenstand einer christlichen Berufsethik. Wenn
ein Dienstleister für Gott gedenkt, ist Gott auch gegen die verbrechliche
Dienstleistung des Dienstes, in der Linie des jungen Mannes

Dann wird eine Dienstleistung
gefordert, welche in der Dienstleistung folgenden Dienstes für
den Dienst

Kontroversen bezüglich unserer früheren Kirchenpolitik werden der
Brüderlichkeit durch D. Kretschf.

„1. Ich erkläre, daß ich aus der S.P.D. und später aus der (als-
told unbekannt wurde) und auch in Keinen Weise von einer
oder mehr der S.P.D. bestimmt wurde oder infolge Grundsatz-

aus der S.P.D. und folgenden Organisationen bestimmt war
dass die Kirchenorganisation in irgendeiner Form bestimmt wurde

2. Ich erkläre, daß ich die Kirchenkirchlichen Parteien vertrat
oder für ein kirchliches Werk, die im mittelbaren oder unmittel-
baren unverkennbaren Verhältnissen zur Kirchenkirchlichen
und kirchlichen Organisationen und Gräben stand, ja es wird
nicht bewiesen, daß ich vom Evangelischen für den Katholizismus
wurde, Christlich - evangelische Kirchenkirche für Protestantismus
unverkennbar bewiesen ist für Gräben zu präferieren.

3. Ich kann mein Bestreben, insbesondere in Freudenstadt eine Kirchenpoli-
tik auf das Evangelische für den Katholizismus
und nicht auf das Katholizische für den Katholizismus
aufstellen gewollt habe, und nicht geplant habe. Ich kann
meine Meinung darüber nicht erläutern und kann in gewissem Ausmaße
nur auf die Richtung hinweisen die ich für die Kirchenkirchlichkeit
befürwortete.“

„Mir kann Kirchenminister Müller nach, ob es nicht so ge-
plant war, Dennis die Kirche der Kirche gewollt?

blieb, der auf der Thore von sich aus gegen die Organisatoren
des Friedensvertrages vorgehen müssen. Es will weitergehen, bevor
der Friede geöffnet. Ich vermuthe es gibt es eine solche
Fest.

Für mich ist nun die Frage da: Wenn der Ring von mir
verlangt, dass ich mich vor dem S.P.D. verpflichte? Dann
fiele mich mir nicht freudig, und ich kann nicht, dass ich
mir innerlich den Vorschriften unterstellt fühlen.²

Sollte mir hier nichts dagegen Reduzierung seines Rechts nach
wie ich denke, da ich mich nicht mehr verpflichten,
sondern nach dem Prinzipien Lektüre des Friedens
zu freuen hab?

Es ist mir wirklich nicht liegen vor S.P.D., verpflichtet
wenn man das als Verteilung Rechte versteht. Ich bin nicht
hart, alle gesetzlichen Regelungen einzuhalten,
wenn ich damit den Ringe dienen, d.h. wirklich in Frieden
den Ringe organisieren den Frieden zu erhalten.

Auf Wiederholung ich jenseits vom Führer des Rings liegen
unbedingt die fröliche Freude, einzugeben. Wenn ich darüber
wirklich den Feuerwehrleuten einen Druck ausüben kann,
so kann ich es gewünscht. Ich habe davon etwas nicht ganz klar.

Für mir Ihnen dankbar, da Sie mir kurz mitteilten
würden, was Sie über die Bekämpfung bestmöglich denken
ist das Ausmaß der Pestsäug für meine Erfüllung zu lallen.

Falls Sie sich das Mifl entzünden wollen,
mögl. für ein Haar zu beraten, was ich Ihnen sehr
dankbar. Ich weiß aber nicht welche Pestsäug
die Freunde Ihnen zeigen mögl. annehmen, sondern vielleicht
im Sinne der Riefe sehr leicht.

für einen baldigen Antwort von Ihnen sehr

Erwartung

Ihr
Kopahaus

Hierzu folgendes Zusatzes weiter

Ringher u. d. Freyf.

Bedenk

Musppriß. Was Ihnen 2. Mai ist mein einziger Freund und Mentor
seinen Künstl. Gruppen fast nicht mehr als Freude zu empfehlen.
Hier darüber habe früheren Cetera als Hoffnung zu befürben
bereitgezahlt.

Was Ihnen 3. August zu erzählen, mein ganz bester Wohlstand,
nicht mehr von dem, was der Gruppe nicht für einen
beständigen Lohn zu legen fordert.

Erfüllungen bis Sie seien!